

Confrontaciones abren temporada de atletismo en casa

Image not found or type unknown



Atletismo

La Habana, 9 ene (JIT).- Las confrontaciones previstas desde el próximo mes de febrero ofrecerán las primeras oportunidades para seguir a los integrantes de la preselección nacional de atletismo, que en junio tendrán su principal compromiso en casa durante las celebraciones de la Copa Cuba y el Memorial José Barrientos.

Como sucede en cada temporada, estas convocatorias ocuparán los fines de semana a partir del segundo mes del año, con las presentaciones de figuras establecidas y otras en ascenso, que competirán con todas las condiciones para que sus resultados sean reconocidos oficialmente por la World Athletics.

Además de facilitar el control de la preparación, las confrontaciones permitirán evaluar y corregir sobre la marcha detalles de la planificación, sobre todo para los más jóvenes, que en la actual temporada tendrán en los Juegos Panamericanos Júnior de Asunción 2025 el objetivo más importante.

El comisionado nacional del deporte, Rolando Charro, aseguró a JIT que ese certamen previsto en el mes de agosto representa una alta prioridad, sin desconocer otros como los eventos universales en pista

cubierta y al aire libre, programados en marzo y septiembre, respectivamente.

Las confrontaciones, que para los juveniles se extenderán hasta el primer fin de semana de agosto, alternarán con los certámenes nacionales por especialidad, que también comenzarán a realizarse desde el mes entrante.

El Campeonato Nacional de Caminata (31 de enero al 2 de febrero) “romperá el hielo” en Ciego de Ávila, y le seguirá el Campeonato Nacional Rosendo Brunet (7 y 8 de febrero), que reunirá en Villa Clara a los especialistas en medio fondo y fondo.

El Memorial Aurelio Janet, para lanzadores, tendrá lugar del 13 al 15 de febrero en Santiago de Cuba, y una semana después los velocistas tomarán por asalto a Camagüey durante la justa Rafael Fortún in Memórium.

En la misma Ciudad de los Tinajones disputarán sus coronas los saltadores, pues del 27 al 29 de febrero se celebrará allí el Festival Manuel Pérez Ruiz (Casanova).

Entre el 4 y el 6 de junio se celebrará la Copa Cuba, que tendrá como escenario al Estadio Panamericano ubicado al este de La Habana, que también acogerá del 12 al 14 del mismo mes el Memorial José Barrientos.

Este último mantendrá su carácter internacional, con la esperanza de contar con una participación foránea superior a la escasamente registrada en sus más recientes ediciones.

También con invitados extranjeros deben transcurrir en marzo el Memorial Jesús Molina (7 al 9) en el Estadio Panamericano y la Maratón Internacional de Varadero (28), que en su programa incluirá el Campeonato Nacional de Media Maratón.

El certamen cubano para juveniles (19 al 24 de junio), y los Juegos Escolares Nacionales (3 al 23 de julio), ambos en Camagüey, completan una programación facilitada por la comisión nacional de atletismo, que pudiera sufrir algún cambio en caso de ser necesario.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/373737-confrontaciones-abren-temporada-de-atletismo-en-casa>



Radio Habana Cuba